

Le vice-président cubain reçoit le vice-premier ministre de Sainte-Lucie



La Havane, 6 octobre (RHC).- Le vice-président cubain, Ricardo Cabrisas, a reçu à La Havane le vice-premier ministre et ministre de l'Infrastructure, des Services Portuaires et des Transports de Sainte-Lucie, Philippe Pierre, qui effectue une visite de travail dans notre pays.

Ils ont mis l'accent sur l'excellent état des liens entre nos deux pays et ils ont échangé des vues sur de nouvelles propositions de coopération en matière de construction, d'énergie et des transports.

Ils ont également dialogué sur les processus d'intégration régionale, entre autres thèmes de l'agenda international.



Radio Habana Cuba